
	
	 	
	
	
An	den	
Vorsitzenden	der	Gemeindevertretung	
Herrn	Bernd	Kurzschenkel	
c/o	Rathaus	–	Sitzungsdienst	
Bahnhofstraße	
63538	Großkrotzenburg	
	
	

12.10.2017	
	
	
	

Antrag zur Sitzung der Gemeindevertretung am 27.10.2017 
	
	
Sehr	geehrter	Herr	Kurzschenkel,	
	
zur	Sitzung	der	Gemeindevertretung	am	27.10.2017	stellen	wir	folgenden	Antrag:	
	
Der	Gemeindevorstand	wird	beauftragt,	eine	Anpassung	der	aktuellen	Gebührensatzungen	
für	die	Kindertagesstätten	 in	Großkrotzenburg	vorzulegen,	um	die	Vorteile	aus	dem	Hessi-
schen	Gesetz	 zur	 Beitragsfreiheit	 für	 die	 Betreuung	 von	 Kindern	 nach	 dessen	Beschluss	 in	
Großkrotzenburg	zum	frühestmöglichen	Zeitpunkt	an	die	Eltern	weitergeben	zu	können.		
	
Weiterhin	wird	der	Gemeindevorstand	beauftragt,	einen	Vorschlag	für	die	Gebührengestal-
tung	vorzulegen,	der	über	die	vom	Land	Hessen	finanzierten	6	Stunden	täglich	hinausgeht.		
Der	Gemeindevorstand	wird	zudem	gebeten,	im	Haupt-	und	Finanzausschuss	über	die	finan-
ziellen	Auswirkungen	der	neuen	Regeln	auf	den	Haushalt	der	Gemeinde	zu	berichten.	
	
Begründung:	
	
Das	 Angebot	 der	 Hessischen	 Landesregierung,	 dass	 die	 Kindergartenbetreuung	 in	 Hessen	
vom	1.	August	2018	an	für	sechs	Stunden	am	Tag	beitragsfrei	sein	soll,	muss	jeweils	vor	Ort	
getroffen	 werden.	 Nachdem	 die	 CDU-Fraktion	 schon	 einmal	 eine	 Gebührenbefreiung	 in	
Großkrotzenburg	umgesetzt	hat	und	diese	aufgrund	der	finanziellen	Situation	der	Gemeinde	
leider	nicht	aufrecht	erhalten	werden	konnte,	kann	nun	durch	die	Unterstützung	des	Landes	
Hessen	ein	neuer	Anlauf	genommen	werden,	unsere	Gemeinde	familienfreundlicher	zu	ge-
stalten.	Bislang	ist	lediglich	das	dritte	Kindergartenjahr	für	fünf	Stunden	am	Tag	beitragsfrei.		
	
Die	CDU-Fraktion	befürwortet	die	angebotene	Gebührenbefreiung	für	die	Eltern	und	bean-
tragt	daher	eine	entsprechende	Änderung	der	Gebührensatzung	für	das	kommende	Kinder-
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gartenjahr,	die	auch	Regelungen	für	die	Betreuungszeiten	enthalten	muss,	die	über	den	vom	
Land	freigestellten	Zeitraum	hinausgehen.		
	
Mit	freundlichen	Grüßen	
	

	
	 	
Max	Schad	
Fraktionsvorsitzender	 	


